

ARBEITSGEMEINSCHAFT OENZTAL – die etwas andere Naturschutzorganisation



POSTFACH 103
3360 HERZOGENBUCHSEE
WWW.OENZTAL.CH

sucht Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für

- das Gewässeraufwertungsprojekt „Lebendige Oenzufer“
- die Begleitung und das Monitoring von Ökomassnahmen
- Aktionen in der Öffentlichkeitsarbeit



Das können wir Dir bieten:

- Anwendung von Fachwissen
- Praktische Umsetzung
- Junges, schlagkräftiges Team
- Bescheidene Entschädigung

mehr unter: www.oenztal.ch

Interessentinnen und Interessenten melden sich beim
Koordinator Lars Knechtenhofer (043/333 44 59 oder 044/315 10 25
lars.knechtenhofer@alumni.ethz.ch). Wir freuen uns über Dein Interesse!

Mehr über die ARGE Oenztal:

Die ARGE Oenztal entstand 1998 auf Initiative zwei engagierter Umweltnaturwissenschaftler. Der Verein mit heute rund fünfzehn Aktivmitgliedern - engagierte Naturfans aus der Region, jungen Akademiker und Studenten - hat die Sensibilität der Bevölkerung für das landschaftlich und biologisch attraktive Oenztal inmitten des intensiv genutzten Mittellandes bei Herzogenbuchsee (BE) positiv beeinflusst. Unterstützt werden wir von zahlreichen Gönnern und Sympathisanten. Mit eigenen Projekten versucht die ARGE Oenztal die vorhandenen Werte zu erfassen, zu sichern und das Gebiet aufzuwerten. Zu den Erfolgen gehört die Schaffung von mehreren Amphibienlaichgewässern nach Funden von insgesamt neun Arten, erfolgreiche Arbeit in der Erwachsenenbildung, Unterschutzstellung von artenreichen Feuchtwiesen nach einem umfassenden Heuschreckeninventar und viel beachtete Auftritte am Tag der offenen Türe in Herzogenbuchsee.

